

Gold für Kathrin Reischmann

Gottmadingen – Der Skiclub Gottmadingen freut sich über den großen Erfolg von Kathrin Reischmann. Sie gewinnt die Königsdisziplin bei der Juniorenweltmeisterschaft im Telemark-Ski in Rjukan in Norwegen. Letztes Jahr holte Kathrin Reischmann beim Sieg ihrer Teamkollegin Johanna Holzmann noch die Bronzemedaille. Aber diese Saison ist für die Medizinstudentin noch nicht wie erwartet gelaufen. So ging sie zwar als Mitfavoritin an den Start, aber sowohl die Norwegerinnen als auch die Französinen zählen zu ihren größten Konkurrentinnen. Mit Startnummer Eins fuhr Kathrin Reischmann ein sehr beherztes Rennen und musste im Ziel warten, wie gut die Zeit war, die sie hingelegt hatte. Nach und nach kristallisierte sich heraus, dass an diesem Tag keine andere Fahrerinnen schneller war, als die Gottmadingerin. Überglücklich holte sich Kathrin Reischmann ihre erste Goldmedaille bei Juniorenmeisterschaften ab und das auch noch im Classic, der Königsdisziplin der Telemarker. Für die weiteren Junioren des DSV reichte es an dem Tag nicht zum Sprung auf das Podest. Moritz Hamburger aus Laupheim sammelte zu viele Strafsekunden, trotz eines sehr überzeugenden Laufes. Auch Julian Seubert aus Ravensburg konnte bei dem Rennen nicht seine gute Form der letzten Wochen abrufen.



Kathrin Reischmann (Mitte) gewinnt in der Telemark Disziplin. BILD: VEREIN

Burgteufel suchen neue Mitstreiter

Singen – 15 Jahre und kein bisschen leise – so lautet das Motto der Hohentwiel



Sie repräsentieren den Tennisclub Tengen. Im Bild (vorn von links) Georg Eichkorn, Heike Wicker, Dagmar Strölin, Bianca Maus und Harald Preter sowie (hinten von links) Christina Preter, Maximilian Voß, Timo Gartmaier und Thorsten Teichgräber. BILD: TENNISCLUB

Fast wie ein kleiner Betrieb

- Jugendarbeit steht im Fokus des Vereins
- Georg Eichkorn führt Tennisclub weiterhin
- Am Wochenende ist Ranglistenturnier

VON BIANCA MAUS

Tengen – Im Mittelpunkt der Hauptversammlung des Tennisclubs standen die Neuwahlen des Vorstands. Der Vorsitzende, Georg Eichkorn, begrüßte alle Anwesenden und gab seinen Tätigkeitsbericht ab. Der Vorstand sei breit aufgestellt und die Aufgaben seien auf viele Schultern verteilt, so Eichkorn stolz auf sein Team. Daher wird er die Truppe die nächsten zwei Jahre auch wieder leiten und die Spitze des Vereins beibehalten.

Bürgermeister Marian Schreiber war beeindruckt von der vielfältigen Arbeit und von dem ehrenamtlichen Engagement vieler Mitglieder im Verein. Er bezeichnete den Tennisclub mit seiner Tennishalle fast als kleinen Betrieb. Zwar schieden einige Vorstandsmitglieder aus dem Vorstand aus, aber bis auf den Breitensportwart konnten alle Ämter wieder besetzt und mit jungem Blut

Der neue Vorstand

Vorsitzender: Georg Eichkorn; 2. Vorsitzender: Maximilian Voß; 1. Schatzmeister: Harald Preter; 2. Schatzmeister: Stefan Kornmayer; Schriftführerin: Heike Wicker; 1. Jugendwartin: Christina Preter; 2. Jugendwartin: Bianca Maus; Sportwart: Timo Gartmaier; Stellvertretender Sportwart: Thorsten Teichgräber; Breitensportwart: nicht besetzt; Beisitzerin (Hallenbewirtungseinteilung und Festwirtin): Dagmar Strölin.

Informationen im Internet:
www.tctengen.de

gefüllt werden.

Finanziell steht der Tennisclub Tengen auf stabilen Füßen. Schatzmeister Harald Preter wurde von den Kassensprüfern für seine hervorragende und unermüdliche Kassenarbeit gelobt. Auch Bianca Maus als Schriftführerin warf einen Blick auf die wirtschaftliche Seite des Vereins und lobte die Arbeit rund um die Tennishalle, welche dem Verein selbst gehört, einen guten Ruf hat und eine wichtige Einnahmequelle ist.

In den Tätigkeitsberichten der Jugendwartin Christina Preter und des Vereinstrainers Thorsten Teichgräber wurde deutlich, dass die Jugendarbeit im Fokus des Vereins steht, da die Zukunft auf die jungen Sportler angewiesen ist. Bürgermeister Marian Schreiber führte die Entlastung des Vorstands durch und wünschte Georg Eichkorn für die kommenden zwei Jahre weiterhin eine gute Hand bei der Führung des Tennisclubs Tengen.

Der Tennisclub richtet übrigens am kommenden Wochenende das 23. Bodensee-Tennisturnier für Herren als Ranglistenturnier des Deutschen Tennisbundes aus. Gespielt wird von Freitag, 10. bis Sonntag 12. März in der Tennishalle in Tengen. Dabei wird um Deutsche Tennisranglistenpunkte gespielt. Es hat sich wieder ein interessantes Teilnehmerfeld gebildet. Die acht gesetzten Spieler stehen unter den besten 500 Spielern der deutschen Herrenrentenrangliste, so dass die Zuschauer sicherlich spannende Spiele erleben werden. Die 1. Runde beginnt am Freitag, 10.03. um 16 Uhr. Am Samstag werden ab 13 Uhr die Achtel- und Viertelfinalspiele ausgetragen. Der Finalsonntag beginnt um 11 Uhr mit den Halbfinalspielen. Das Endspiel ist um 14 Uhr. Für Bewirtung ist gesorgt.

NACHRICHTEN

HAUS- UND GARTENVEREIN Verkauf von Blumenerde, Torf und Rindenmulch

Hilzingen – Der Haus- und Gartenverein macht am Samstag, 18. März an der Garage beim Schwimmbadparkplatz von 10 bis 12 Uhr wieder seinen traditionellen Frühjahrsverkauf von Blumen- und Pflanzenerde, Torf und Rindenmulch. Bitte bei der Anfahrt beachten, dass die Riedheimerstraße möglicherweise noch gesperrt ist.

BUND

Alles über die Fledermaus Leni

Tengen – Die BUND-Kindergruppe für das Alter von sechs bis zehn Jahren trifft sich unter dem Motto „Alles über die kleine Leni – die Fledermaus“ am Freitag, 17. März von 15 bis 17 Uhr. Treffpunkt ist in der Bibliothek/Schulbücherei Ludwig-Gerer-Straße 65. Um Anmeldung bis zwei Tage vor der Veranstaltung wird gebeten. Mitzubringen ist ein kleines Vesper, etwas zu trinken sowie robuste Kleidung. Die Kosten betragen zwei Euro. Infos bei Ina Geiger-Frischbier, Telefon (0 77 33) 77 10 oder mobil (01 52) 469 02 78 oder E-Mail: Bund.engen@gmail.com 03.2017

NOTIZEN

TENGEN

Bienezuchtverein Randen: Hauptversammlung mit Ehrungen und Bestellung Varroa-Bekämpfungsmittel am Samstag, 11. März, 19.30 Uhr, im Fendstübli in Watterdingen

ENGEN

Sozialverband VdK (Oberer Hegau): Hauptversammlung und Jubilarfeier am Samstag, 11. März, 15 Uhr, Hotel Engener Höh (in Engen Richtung Bittelbrunn, zweite Abbiegung links). Kontakt: Manfred Flegler, Telefon (0 77 33) 10 48, E-Mail: ov-oberer-hegau@vdk.de

Stadtmusik: Hauptversammlung am Freitag, 17. März um 20